

## NOTA DE PRENSA

### **Dos másteres interuniversitarios sobre Física del Clima y Gestión Sanitaria, primera oferta conjunta de la UAH y la UCLM**

- Ambas instituciones ya trabajan para impulsar un espacio regional de colaboración universitaria.

#### **Alcalá de Henares, 3 de abril de 2025**

La [Universidad de Alcalá](#) (UAH) y la [Universidad de Castilla-La Mancha](#) (UCLM) incorporarán dos nuevos másteres oficiales a su oferta formativa de posgrado: el máster en Física del Clima, en la rama de Ciencias, y el máster en Gestión Sanitaria, en el campo de las Ciencias de la Salud.

Esta iniciativa marca un hito en la colaboración entre ambas instituciones, que por primera vez desarrollarán programas conjuntos con el objetivo de fortalecer la formación avanzada, orientada a la especialización académica y profesional, y a fomentar la investigación en sectores clave.

El [máster en Física del Clima](#) estará coordinado por la UAH y se nutrirá del prestigio de ambas instituciones en este ámbito, ya que cuentan con destacados grupos de investigación dedicados al análisis de la variabilidad climática y a la respuesta del sistema climático a los cambios ambientales.

Por su parte, el [máster en Gestión Sanitaria](#) será coordinado por la UCLM y estará abierto a estudiantes y profesionales tanto del sector de la salud como de las ciencias económicas, que adquirirán los conocimientos necesarios para la gestión integral, planificación y administración de centros sanitarios.

Con esta apuesta por la colaboración interuniversitaria, la UAH y la UCLM refuerzan su compromiso con la excelencia académica, la investigación y la innovación en la educación superior.

---

#### **Contacto**

Departamento de Comunicación Institucional  
91-885 40 67 [prensa@uah.es](mailto:prensa@uah.es)

Plaza de San Diego, s/n · 28801 · Alcalá de Henares · Madrid